

**TINGKAT PENGETAHUAN SUAMI DALAM PENDAMPINGAN
ISTRI PADA SAAT PROSES PERSALINAN DI DESA
PASURUAN LOR KECAMATAN JATI
KABUPATEN KUDUS**

Noor Cholifah

ABSTRAK

Pendahuluan proses persalinan merupakan sebuah peristiwa penting dalam kehidupan manusia dan merupakan satu rangkaian yang menyatu dalam kehamilan. Peristiwa yang merupakan suatu proses yang dalam melestarikan spesies manusia. Kini berkembang suatu pandangan dan dorongan untuk lebih memanusiasikan manusia dalam melalui proses kehamilan. Adanya perubahan pandangan bahwa keterlibatan suami akan memberi kontribusi positif dalam peningkatan ibu dan anak. Hal ini dapat dilakukan dengan cara meningkatkan partisipasi suami dalam kesehatan reproduksi adalah membekali suami dengan informasi dan mengikut sertakan suami dalam setiap upaya meningkatkan kesehatan reproduksi. Salah satu kegiatan yang dapat dilakukan suami dalam upaya peningkatan kesehatan ibu dan anak adalah mendampingi istri selama proses persalinan dan mendukung upaya rujukan bila di perlukan.

Tujuan dari penelitian adalah mengetahui tingkat pengetahuan suami dalam pendampingan istri selama persalinan di RB Wilayah Kabupaten Kudus dengan jumlah sampel 15 orang.

Rancangan penelitian ini adalah *diskriptif* dengan metode *totally sampling*. Jenis data yang diolah adalah data primer, hasil wawancara dengan kuesioner sedangkan pengolahan data dengan program komputer *SPSS for windows versi 16*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan antara tingkat pengetahuan suami dalam pendampingan istri saat proses persalinan $X^2_{hitung} = 15,000$ $X^2_{tabel} = 5,591$. Dari hasil penelitian ini diharapkan sebaiknya dapat menambah pengetahuan suami dalam dampingi istri saat persalinan sehingga nanti suami dapat memberikan rasa aman dan nyaman terhadap istri saat proses persalinan serta profesi bidan mempunyai peran sebagai edukator dengan cara memberi penyuluhan atau pendidikan kesehatan kepada suami tentang bagaimana cara memberikan dukungan berupa motivasi dengan baik sehingga istri merasa terlindungi saat suami mendampingi istri terutama pada saat proses persalinan.

Daftar Kepustakaan : 22 Daftar Pustaka (1999-2007)

Kata Kunci : Pengetahuan, Pendampingan Istri Saat proses Persalinan